

～ モーニング・ミーティングで話題に上がったこと ～

令和6年9月5日(木)8:20～ 校長室

⑩…保護者の発言 ⑨…学校職員の発言

1 校長より

○前回のモーニングミーティングでは学校のプラスとなることをお話いただきありがたいと思う。本日もフランクに皆さんのお話を聞かせていただきたいと思うのでよろしくお願いします。

2 自己紹介

3 話合い

■ 応援団活動企画について

- ⑩ 1学年行事は昨年度と同じような形で実施したいので、10月の応援団事務局会議で提案していく。
- ⑩ 4地区合同の行事をやりたいと思うが、日程的に難しいと考えている。何か実施するときに土日は可能なのか？
- ⑨ 応援団行事として行うなら土日可能。既存の学校行事と抱き合わせて次年度の予定に差し込んでいくなら土日でも可能か。
- ⑩ 奉仕作業などの土日の実施はどうか。
- ⑨ 最近、他校の例を見ても、土日の早朝奉仕作業などは実施しない傾向がある。実施する場合、平日開催として、保護者の協力は可能な範囲でお願いするという形でどうか。

■ 古川祭りについて

- ⑩ セタ飾りのご協力ありがとうございました。

■ CS(コミュニティスクール)について

- ⑩ CS についてモデル校を選定して進めていきたいという話はあるが本校は？今年度中に準備を進めていかななくても大丈夫なのか？
- ⑨ R7 は他校が候補地区となっている。その取組を参考にしながら、本校は R8 以降に CS に取り組んでいくことになるだろう。学校単独で進めるのではなく、地域からの協力を得て準備を進めていかなければならない。
- ⑩ 学校運営協議会の委員選定についてもいろいろ検討していかなければならない。
- ⑨ 教員でも CS を経験している人は少ないので、まずは CS とはどのようなものなのかを学んでいく必要がある。

㊦ その部分については、学校主導と言うより市が周知を図っていくのではないかと考える。

■ 学校に足を運ぶことに対するハードルについて

㊦ ここに来てくれている人はよく学校に足を運んでくださっている。学校に入るのに、ハードルが高いと感じていることはあるか？

㊦ 学校に来ることには慣れたが、以前はややハードルが高く感じていたときもある。時と場合による。

㊦ 何が変わって気軽に来られるようになったのか知りたい。

㊦ 普段から学校を見学できることを知らなかった。学校は決められた時しか来てはいけない場所という意識が強かった。

㊦ 学校安全という観点から考えると、学校は自由に出入りできない雰囲気はあったと思う。今年、プールはずいぶん来ていただいた。

㊦ 外だからかもしれない。

㊦ どんな先生がいるのか分からないので来にくかった部分はあると思う。応援団に作っていただいた掲示物はとてもよい。顔と名前が分かって話ができればハードルは下がっていくと思う。

㊦ こういった保護者との交流をどんどん広げていきたい。学校の近くに来たので、ちょっと寄ってみようかと思ってもらえるような学校になるとよい。

㊦ 来週からフリー参観が始まるので、たくさんの子供たちの様子を見てほしいことを e メッセージに付け加えて案内を再送付したい。

■ 資源物回収の収入の使い道について

㊦ 首から提げるストラップは邪魔になることもある。ベストなどがあってもよい。

㊦ 前任校ではベストと車に張る見守りのステッカー購入。見守り掲示はバイザーに付けるタイプもあり。

㊦ ベストは暑くなるかも。たすきがいいかも。

㊦ キャップはどうか。

㊦ タオルもありでは。

㊦ セタ飾り、季節の掲示での制作費用も応援団の収益から出していきたい。

■ 絆翠の活動について

㊦ 絆翠の演奏を聴いて感じたが、何らかの形でサポートしていけないものか。

㊦ 今年度から親の会を立ち上げ、講師への謝礼や子供たちの活動費をまかなっている。

㊦ 卒業生も活動している。高校に認めてもらっていて、公欠扱いにしてもらっている。志田地区からも出演依頼も来ているので、いろいろなところに広がっている。発表の機会も継続してほしい。発表を経験す

ると子供たちの成長につながっていく。

- ㊦ 継続的に発表の機会を確保していきたい。
- ㊦ 絆翠の発表で、校歌～西の盆踊り～盆踊りのコラボできないのか？それをどこかの場面で発表できないか。
- ㊦ 西小中の子がみんなてできるものがほしい。
- ㊦ 同じものをみんなで共有できるようになるとよい。
- ㊦ 今後、全校で西の盆踊りを叩く周りで盆踊りを踊るような場面が実現できるように今その基盤づくりを進めている。

■モーニングミーティングの開催時期について

- ㊦ 常に木曜日開催だと、出たくても仕事の都合が付かない人もいるかもしれないという意見もいただいた。次年度の計画に反映させていきたい。

参加者 10名（保護者6名、学校職員4名）

ご参加いただいた皆様、どうもありがとうございました。大変有意義な時間となりました。
次回は11月7日（木）を予定しております。8時20分から行いますので、どうぞご来校ください。